

Protokoll des Kinder- und Jugendforums am 15.05.2019

Uhrzeit: 16.30 Uhr

Ort: Abenteuerspielplatz „Netzwiesen“

Teilnehmer: 8 Kinder und Jugendliche und Birgit Metzger (Verwaltung)

TOP 1 Spielplatzbegehung „Netzwiesen“

- Grund für die Spielplatzbegehung, waren die Umbaumaßnahmen, die nun abgeschlossen sind.

Uns sind folgende Veränderungen aufgefallen:

Die Brücke, die beide Türme verbinden soll, ist zu kurz. Das Fenster bei dem Turm mit der Rutsche ist zu niedrig, für kleinere Kinder besteht die Gefahr rauszufallen. Die Türen bei dem Saloon sind fest verankert und der Regenschutz und die Sitzmöglichkeiten fehlen. Außerdem fehlt die Glocke bei dem großen Turm.

- Wir haben festgestellt, dass dies keine Ersatzbeschaffung, sondern in einigen Teilen eine Neugestaltung ist.
- Im Anschluss haben wir im Rathaus einen Brief an Frau Schwab erfasst, in dem wir die Veränderungen des Spielplatzes aufgelistet haben.

TOP 2 Verschiedenes

- Das geplante Gartenprojekt Hauptstrasse 122 wurde vom Gemeinderat abgelehnt und ist jetzt am Dorfplatz geplant.

Im Anschluss hat eine Erstwählerinformationsveranstaltung im Großen Sitzungssaal des Rathauses stattgefunden. Es bestand die Möglichkeit den Gemeinderatskandidaten Fragen zu stellen.

Das nächste KiJuFo-Treffen findet am **8. Juli 2019 um 17.00 Uhr** im Kleinen Sitzungssaal statt. Herzliche Einladung an alle interessierten Kinder und Jugendliche!

Ende der Sitzung: 17.30 Uhr

Für das Kinder- und Jugendforum
Katja Fröhlich